



En el artículo de revisión titulado Manejo de la pancreatitis grave, publicado en Medicina Interna de México 2006;22:324-33, existe un error grave probablemente atribuido al proceso de transcripción, pero que es importante señalar para la adecuada comprensión del mismo.

En la página 325 donde el texto dice PREDICCIÓN DE LA GRAVEDAD se ha cambiado a la proteína C

reactiva (PCR) que es un reactante de fase aguda por la reacción en cadena de la polimerasa (PCR) que es una técnica utilizada en el laboratorio de biología molecular que permite amplificar una secuencia de DNA.

El error se hace evidente debido a que en los párrafos posteriores únicamente es citada la proteína C reactiva y que obviamente tiene relación con el padecimiento.

Dr. Roberto A. Estrada-Gómez
Q.C. Israel Parra-Ortega

Laboratorios Clínicos de Puebla.
Blvd. Díaz Ordaz 808, Col. Anzures.
Puebla, Puebla.

medigraphic.com